

Kapolresta Bogor Kota Ngopi Bareng Pedagang Pasar Bogor

Hidajat - KOTABOGOR.INDONESIASATU.ID

May 25, 2023 - 08:20



KOTA BOGOR : Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso Ngopi Barang Polisi RW, PPK, Panwascam, Sekcam Bogor Tengah, Kasat Pol PP dan para pedagang di pasar Bogor Kota Bogor bahas Masalah premanisme pada Rabu 24 Mei 2023.

“Premanisme merupakan perbuatan kriminal yang sangat meresahkan baik kepada pedagang maupun pengunjung pasar yang hendak berbelanja kebutuhan

sehari hari oleh karena itu akan kita tingkatkan patroli QR pada jam rawan," jelas Kombes Bismo di sela acara, Rabu (24/5/2023) malam.

Menurutnya dibutuhkan peran serta seluruh element unsur Muspika, tokoh agama, tokoh masyarakat hingga perangkat pemerintahan setempat.

"Polresta Bogor Kota telah menggelar Jumat Curhat, Ngopi Bareng, Jumat Keliling, Patroli di tempat dan jam rawan, Oprasi kenalpot Brong/Brisik, Operasi miras dan Narkoba serta Operasi tempat prostitus Online sebagai tindakan Preventif atau pencegahan demi menjaga Kamtibmas tetap Kondusif di Kota Bogor," terangya.

"Saya juga memberikan no aduan agar masyarakat dapat memberikan informasi langsung baik gangguan kamtibmas di Kel. Babakan Pasar serta dapat menginformasikan situasi darurat bilamana masyarakat membutuhkan pertolongan dari Kepolisian Polresta Bogor Kota," lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

"Masyarakat menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas program Ngopi Bareng ini karena masyarakat dapat menyampaikan langsung dan dapat langsung di realisasi dan di tindaklanjuti oleh Pemerintah," tutup Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Turut hadir dalam giat ngopi bareng tersebut antara lain Wakapolresta Bogor Kota, PJU Polresta Bogor Kota, Para Kapolsek Jajaran Polresta Bogor Kota, Para Kasi Polresta Bogor Kota, Danramil Bogor Tengah, Kasat Pol PP Kota Bogor, Kadishub Kota Bogor, Kadis Perindag Kota Bogor, Ka Kesbangpol Kota Bogor (yang mewakili), Ketua Bawaslu Kota Bogor (yang mewakili), Ketua KPU Kota Bogor (yang mewakili), Camat Bogor Tengah,

Lurah Babakan Pasar, Dirut PD Pasar, Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa Kel. Babakan Pasar, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Kelurahan Babakan Pasar serta para pedagang Pasar Bogor.[]